



**Samedi 6 novembre 2010 - Appel commun**

## **NON A LA PROMULGATION DE LA LOI !**

Après les nombreuses journées de grève et de manifestations de septembre et d'octobre qui ont été un formidable succès partout en France, et malgré le vote définitif de la loi, les syndicats, les salariés, les jeunes, et une grande majorité de français, plus de 70 %, sont toujours opposés à la réforme des retraites voulue par le gouvernement.

L'ampleur des mobilisations confirme qu'au-delà de la réforme des retraites, l'emploi, les salaires, les conditions de travail mais aussi l'avenir des jeunes sont restés sans réponses efficaces notamment depuis l'aggravation des situations liées à la crise financière de 2008.

La contestation de cette réforme, l'ampleur du refus très majoritaire, doivent être pris en compte par le Président de la République. Il n'est pas acceptable de mettre en œuvre une réforme contre l'avis d'une très large majorité de citoyens.

La loi portant réforme des retraites ne doit pas être promulguée, et de réelles négociations doivent s'ouvrir.

Les organisations syndicales maintiennent leurs demandes d'ouverture de négociations dans les plus brefs délais, sur la base de propositions nouvelles portées par les organisations syndicales avec comme objectifs :

- garantir la pérennité de notre système de retraite par répartition,
- pour le maintien du droit au départ à 60 ans, avec un niveau de pension permettant de vivre dignement,
- la reconnaissance de la pénibilité.
- prise en compte des carrières incomplètes notamment chez les femmes.

Samedi 6 novembre, portons ces revendications, confirmons notre refus de cette loi.

**TOUS AUX MANIFESTATIONS !**



**MANIFESTATIONS Samedi 6 novembre 2010**

**DOLE : 10 H – Avenue de Lahr**

**ST CLAUDE : 10 H – Sous-préfecture**

**LONS : 10 H – Place de la Liberté**